"Manche mögen's heiß" auf der Kammerbühne

Wismar. Die Schüler des Wahlpflichtkurses "Darstellendes Spiel" und Schüler der Klasse 12c des Gerhart-Hauptmann-Gymnasiums Wismar führen das Stück "Manche mögen's heiß" nach der gleichnamigen Komödie von Billy Wilder auf. Die Veranstaltungen finden am 27. und 28. Juni auf der Kammerbühne des Theaters statt. Nach ihrem Erfolg mit "Faust I" vor zwei Jahren waren die Zwölfklässler trotz der Abiturprüfungen von der Idee begeistert und wollten die Darsteller der 9. Klasse

unbedingt unterstützen.

Das Stück spielt in Chicago zur Zeit der Prohibition. Erzählt wird die Geschichte der mittellosen Musiker Jerry (Ole Ristow) und Joe (Merlin Bernitt), die Zeuge eines Mordes werden. Die Mafia-Größe Gamaschen Colombo (Peter Leibold) betreibt einen Club, getarnt als Beerdigungsinstitut, in dem illegal Alkohol serviert wird. Sein Konkurrent Zahnstocher Charly (Jannes Münse) verrät ihn an die Polizei und muss deshalb sterben. Jerry und Joe, die alles beobachtet haben, flüchten vor der Mafia. Sie verstecken sich als Daphne (Tom Biebow) und Geraldine (Jan Helbig) verkleidet bei einer Damenkapelle, die nach Florida reist. Das Publikum erlebt Musik, Tanz und witzige Dialoge.

Die Aufführungen finden an beiden Tagen um 10, 11.30 und 19 Uhr statt. Karten gibt es an der Theaterkasse.



Jan Helbig als Geraldine, Peter Leibold als Gamaschen Colombo, Tom Biebow als Daphne (h. v. l.) und Marlene Günther als Osgood. Foto: privat